



Abejas “invadieron” San Antonio en jornada apícola

Con la participación de productores locales, regionales y visitantes de distintas comunas del país, se desarrolló en el Museo de San Antonio la séptima jornada apícola, instancia que buscó difundir el valor de las abejas y de la producción de miel.

El presidente de las comisiones Rural y de Turismo, Alexis Lizama, destacó el crecimiento del evento. “Cada año la jornada va sumando más interés y público. Es fundamental que estas actividades lleguen también a los colegios, para que los niños conozcan el pro-

ceso y los beneficios de la miel, no solo por su sabor y atractivo, sino también por su valor medicinal”. Domingo Cerón, presidente de la Agrupación Apimigos, recordó cómo nació la iniciativa. “Partimos como un grupo de amigos apicultores que queríamos

compartir experiencias. Con apoyo de la municipalidad y de Prodesal, la idea fue creciendo hasta consolidarse como estos encuentros. La abeja es esencial para la vida: sin polinización no hay frutos, ni alimentos, ni nutrientes para los mares”.



LA JORNADA SE REALIZÓ EN EL MUSEO.